	                КОНТРАКТ   # 335/8/LHC            

       Согласно Cоглашению от 30.10.93 г. о сотрудничестве между ЦЕРН и Правительством Российской Федерации по дальнейшему развитию научного и технического сотрудничества в физике высоких энергий, в рамках выполнения проекта АТЛАС, Федеральное государственное унитарное предприятие «Государственный научный центр Российской Федерации - Институт физики высоких энергий» (ГНЦ ИФВЭ), г.Протвино, Россия, именуемый в дальнейшем <Продавец>, в лице директора ГНЦ ИФВЭ Н.Е. Тюрина и Европейский центр ядерных исследований (ЦЕРН), Швейцария, Женева, именуемый в дальнейшем <Покупатель>, заключили настоящий Контракт о нижеследующем:

1. ПРЕДМЕТ КОНТРАКТА

   ГНЦ ИФВЭ разрабатывает технологию и проводит измерения метрологических характеристик подложек для внутреннего детектора установки АТЛАС.

Проводит анализ качества подложек и предоставляет Сотрудничеству АТЛАС регулярные отчеты, один раз в каждые три месяца, начиная с момента подписания настоящего Контракта.
2. ЦЕНА И СУММА КОНТРАКТА

   Общая цена Контракта составляет 31500 долларов США (тридцать одна тысяча пятьсот тысяч  долларов США)

3. УСЛОВИЯ ЗАВЕРШЕНИЯ КОНТРАКТА

3.1 Работы, указанные в Контракте, завершаются подписанием двустороннего Акта о завершении работ, по времени – не позднее  декабря 2005.

3.2 Допускается досрочное выполнение работ, указанных в Контракте.

4. УСЛОВИЯ ПЛАТЕЖА

4.1 ЦЕРН осуществляет плaтёж 31500 долларов США после подписания Контракта, и получения счёта от ГНЦ ИФВЭ на эту сумму.

4.2  Все расходы, связанные с переводом денег берёт на себя ГНЦ ИФВЭ.

4.3  Платёж осуществляется путём перевода средств на счёт Продавца, указанный в пункте 10.1.

5. АРБИТРАЖ

  Все споры или разногласия, относящиеся к данному контракту или его нарушению, должны направляться на рассмотрение в международный арбитраж в соответствии с арбитражными правилами, применимыми к ЦЕРН  (копию которых можно получить по требованию). ЦЕРН не связан никакими юридическими правами, указанными продавцом в его оценках, корреспонденции или инвойсах.

6. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ

6.1 Общие условия Контракта должны удовлетворять документу CERN/FC/814-II (Общие условия Контрактов ЦЕРНа).

6.2 Все Приложения к настоящему Контракту являются его неотъемлемой частью.

 6.3 Настоящий Контракт составлен на русском и английском языках, причем оба текста имеют одинаковую силу.

Настоящий Контракт содержит 3 страницы

7. ПОЧТОВЫЕ АДРЕСА

Стороны договорились немедленно уведомлять друг друга о любом изменении адреса:

7.1 Федеральное государственное унитарное предприятие «Государственный научный центр Российской Федерации - Институт Физики высоких энергий», 142281, г.Протвино Московская обл., ул. Победы 1, Россия. 

Телефон: 007 0967 713289

Факс:       007 0967 744937

7.2 Европейский центр ядерных исследований

1211 Женева, Швейцария

Телефон: 41 22 7672072

Факс:       41 22 7679475
8. БАНКОВСКИЕ РЕКВИЗИТЫ

8.1 ГНЦ ИФВЭ

· Валютный счёт 

#40502840140400200002
Среднерусский банк Сбербанка России

Серпуховское отделение. №1554
Почтовый адрес:

Московская обл., г. Серпухов, 

Московское шоссе, 38

код S.W.I.F.T. : SABRRUM3

Утверждено:

_____________________2004

_____________________

Н.Е. Тюрин

	                  CONTRACT   # 335/8/LHC
       Following the cooperation agreement on 30.10.93. between CERN and the Government of the Russian  Federation concerning the further development of scientific and technical cooperation in high energy physics, within ATLAS Project, State Research Center of Russian Federation - Institute for High Energy Physics (IHEP), Protvino, Russia,  hereinafter referred to as the <Supplier>, in person of  N.E. Tyurin, director of IHEP, and ATLAS Project of European organization for nuclear research (CERN), Switzerland, Geneva, referred to as the <Buyer> have awarded the present Contract as follows:

1. SUBJECT OF THE CONTRACT

    IHEP is working out the technology of measurements the metrology characteristics of the spines and making it for ATLAS Inner Detector.

    IHEP is doing the quality analyses of the spines  and presents regular, each tree months, to ID ATLAS Collaboration the writing report, starting the date of signing this Contract.

2. PRICE AND TOTAL VALUE OF THE CONTRACT

    The total price this Contract is 31500 US dollars.

3. CONDITIONS FOR FINISHING OF THE CONTRACT

3.1 The works specified in the Contract will be finished by signing of bilateral Statement about completion of works, by time - not later December, 2005.

3.2 Completion of works specified in the Contract is allowed ahead of time.
4. TERMS OF PAYMENT

4.1 CERN shall effect payment of 31500 USD following signature of the Contract by both parties and receipt of the financial statement from IHEP for the same amount.

4.2 All expenses connected with money transfer are the responsibility of the IHEP.

4.3 The payment will be effected by the transfer of the funds to the Supplier's account in item 10.1.

5. ARBITRATION

  Any dispute related to the present Contract will be submitted to international arbitration, in accordance with the arbitration clause applicable to CERN, a copy of which may be obtained on request. CERN shell not be bound by any juridical clause specified by the Supplier in his estimates, correspondence or invoices.

6. GENERAL CONDITIONS

6.1 The general conditions of the Contract should satisfy the document CERN/FC/1814-II (General Conditions of CERN Contracts).

6.2 All the Annexes to the present Contract form an integral part thereof.

6.3 The Contract is made two copies in the Russian and English languages, both texts have equal force.

The present Contract consists of 3 pages

7. MAILING ADRESSES

Parties agree to notify immediately of any address changes to the following: 

7.1 The State Scientific Center Institute for High Energy Physics; Pobeda street 1, Protvino, Moscow region, 142284,Russia.

Telephone: 007 0967 713289

Fax:            007 0967 744937

7.2 European organization for nuclear research 

СH 1211 Geneva 23 Switzerland

Tel:  41 22 7672072

Fax:  41 22 7679475

8. BANK PROPERTIES

8.1 IHEP

· Current account

#40502840140400200002
Saving Bank of Russian Federation,

Srednerusskiy Office, Serpukhov branch 1554

Mail address:

Moscow region, Serpukhov,

Moskovskoye shosse, 38

code S.W.I.F.T.: SABRRUM3

Signed:

_____________________2004
____________________________

M. Nordberg




